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RUNDSCHREIBEN 2015-4  

 

Liebe Mitglieder, 

 

Es ist Spätsommer. Leider zeigt sich das Wetter nicht an allen Tagen von seiner besten Seite. 

Aus einigen Häusern im Park rieche ich bereits Kamin Feuer und bei einigen brennen bereits die 

Heizöfen. Die Wetter Voraussicht ist ungewiss, aber auch diese Jahreszeit hat seine Reize; die 

Färbung der Bäume und Sträucher, schöne aber bedrohliche Himmel und herrliche Stürme! So 

genießen wir alle von unsere einzigartigen Lage im Noordzeepark.  

 

Inzwischen haben wir einen langen Sommer bereits von den vielen Änderungen, die wir im 

Frühjahr begonnen haben, genießen können: ein neuer, angepasster Eingang, ein offener 

Spielplatz, ein neuer Teich, eine angepasste Müllsammlung. Und natürlich haben wir als 

Vorstand wie kein anderer Erfahren, dass nicht gleich alles 100% perfekt ist; die neuen 

Buchstaben beim Eingang wurden von Vandalen abgemacht und mussten besser befestigt 

werden, ab und zu wurde ein Pfahl getroffen von einem unaufmerksamen Fahrer, nach längerer 

Dürre war der Teich lehr und die Müllbehälter wurden manchmal wirklich überfüllt mit den 

dazugehörigen Konsequenzen. Auf diese Vorfälle haben wir versucht so gute es ging zu 

reagieren um auf eine stabile Situation zu kommen.   

 

Der Lagerraum wurde fertig gestellt und in Betrieb genommen. Das Gebäude ist komplett in die 

Landschaft integriert und sieht gut aus! Alles in allem sind wir in der letzten Zeit damit 

beschäftigt gewesen; alles besser, schöner und preiswerter zu gestalten. 

 

Leider werden nicht immer die Bitten des Vorstands eingehalten. Es geht einfach nur darum 

unseren Statuten und Vorschriften zu folgen, so wie die Aufrechterhaltung der Bepflanzung an 

den Grundstücksgrenzen. Es ist traurig, dass wir so etwas selbstverständliches so oft 

Kommunizieren müssen. Um unnötige Kommunikation zu vermeiden, werden wir dann auch im 

Herbst alle Straßen entlang gehen und überhängende Bäume, Sträucher usw., um die 

Grundstücksgrenzen zu verkürzen. Dies wird mit einer Maschine ausgeführt ohne zu Beachten 

um welche Pflanzen es geht. Wenn Sie Ihre Bepflanzung sorgfältig und sauber halten möchten, 

empfehlen wir Ihnen, zu dieser Zeit eine eigene Maßnahmen zu ergreifen und diese bis zur 

Grundstücksgrenze zu organisieren. Wir finden es unangenehm, dies so zwingend tun zu 

müssen, jedoch im Interesse der Sicherheit und dem Durchgang unseres Parks sind wir 

verpflichtet hierzu. Wir haben dies schließlich gemeinsam abgesprochen und in unseren Regeln 

aufgenommen!  

 

Wir freuen uns schon auf unsere Sitzung am 21. November, in diesem Herbst. Wir werden 

natürlich wieder die Standard Dinge auf der Agenda haben und freuen uns auf eine effektive 

und angenehme Sitzung. Auch werden wir einen Vorschlag für die Ersetzung unserer 

öffentlichen Beleuchtung machen. Wir verwenden immer noch die ursprünglichen Lichter, 

welche mit alter Technologie angesteuert werden. Diese ist regelmäßig kaputt und verbraucht 

relativ große Mengen an Strom. Wir sind derzeit im Gespräch mit mehreren Partnern über  
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einen Ersatz Vorschlag für neue öffentliche Beleuchtung. Durch das Ersetzen der bestehenden 

Beleuchtung mit LED, sollten die Stromkosten nach dem Ersatz drastisch reduziert werden. In 

diesem Vorschlag prüfen wir, ob Formen der alternativen Energie in unserem Park angewendet 

werden können. 

 

Vor kurzem hatten unser Schatzmeister Theo Edel und ich ein Treffen mit dem 

stellvertretenden Bürgermeister der Gemeinde. Insbesondere haben wir unsere Bedenken über 

die Qualität vom Strand und den Beiträgen, die wir als Nutzer der Bungalows  jährlich an die 

Gemeinde zahlen müssen, geäußert; Abwassersteuer , Grundsteuer, Pendlerpauschale usw. 

Trotz einem schwierigen Start haben wir meiner Meinung nach einen Anfang, um diese Fragen 

mit den entsprechenden Personen innerhalb der Gemeinde weiter zu diskutieren. 

 

Und zu guter Letzt! In diesem Moment sind wir in abschließenden Verhandlungen mit ITIS rund 

um der Auflagerung unseres Netzwerk TV-Radio und Internet engagiert. Wir bemühen uns 

immer noch in Richtung einer Fertigstellung bis Januar 2016. Es ist keine leichte Aufgabe, alles 

klar zu bekommen, und in einem festen Vertrag zu fassen, und unsere Interessen so gut wie 

möglich zu schützen so wie die Garantien zu gewährleisten. 

 

Im Namen des Vorstands 

 

Martin de Leng 

Vorsitzender 

 

 

 
 


